



Sevilla, 1 de agosto de 2014

EDUCACIÓN INVIERTE CERCA DE 400.000 EUROS DEL PLAN OLA EN LA MEJORA DEL COLEGIO LAS PORTADAS Y EL IES EL ARENAL DE DOS HERMANAS

La Consejería de Educación, Cultura y Deporte, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos, licita las obras de ampliación y mejora del colegio Las Portadas y del instituto El Arenal de Dos Hermanas, que beneficiarán a más de un millar de alumnos y alumnas y generarán en torno a 24 empleos

La Consejería de Educación, Cultura y Deporte, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía), ha hecho pública la licitación de las obras de ampliación, mejora y modernización del Colegio de Educación Infantil y Primaria (CEIP) Las Portadas y del Instituto de Educación Secundaria (IES) El Arenal de Dos Hermanas, en Sevilla. Ambas actuaciones, incluidas en el Plan de Oportunidades Laborales en Andalucía (Plan OLA), suman un presupuesto conjunto de 399.994,76 euros, beneficiarán a más de un millar de alumnos y alumnas y generarán alrededor de 24 puestos de trabajo durante su ejecución.

En el CEIP Las Portadas, la actuación prevista cuenta con un presupuesto de licitación de 280.000 euros y un plazo de ejecución de tres meses. Esta intervención supondrá la ampliación del centro mediante la redistribución de la zona de administración, aseos y vestuarios en desuso, que permitirá crear una nueva área de administración, sala de profesorado y cuatro aseos, uno de ellos adaptado específicamente para educación infantil, otro para primaria, un baño adaptado para discapacitados y otro para el profesorado.

La actual sala de profesorado y un aula de informática que no es utilizada actualmente por el centro se adaptarán como dos aulas de educación infantil para que todos los menores de tres a cinco años se ubiquen en planta baja. Esto permitirá, además, liberar dos aulas ocupadas en la planta primera. Asimismo, para eliminar las barreras arquitectónicas, se instalará un ascensor. Más de 400 escolares se verán beneficiados de estos trabajos, que crearán alrededor de 14 empleos durante su desarrollo.

La reforma del IES El Arenal está presupuestada en 119.994,76 euros. Los trabajos abordarán, también en un plazo de tres meses, la adecuación del forjado gracias a la instalación de una cubierta metálica y la remodelación de los núcleos de aseos de profesorado y alumnado en planta baja. En el exterior, el proyecto incluye la mejora de la urbanización mediante la conexión de alcantarillado en fachada principal que se encuentra deteriorado por las raíces del arbolado existente. Esta intervención mejorará las condiciones de los más de 680 estudiantes matriculados en el centro, además de generar alrededor de 10 empleos durante su ejecución.

Ambas intervenciones forman parte del Plan de Oportunidades Laborales en Andalucía (Plan OLA) aprobado por el Gobierno andaluz con el objetivo de mejorar las infraestructuras educativas y



fomentar el empleo en el sector de la construcción. En la provincia de Sevilla, el Plan OLA prevé generar en torno a 1.818 puestos de trabajo mediante la realización de 213 obras en centros educativos. La ejecución de este Plan, que cuenta con cofinanciación del Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER) y el Fondo Social Europeo (FSE), se lleva a cabo por la Consejería de Educación, Cultura y Deporte a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía).

En el municipio de Dos Hermanas, el Plan OLA contempla una inversión superior a los 6,5 millones de euros en la ejecución de nueve actuaciones. De estas obras, se ha finalizado la construcción de los colegios Blas Infante, en Arco Norte, y Rafael Alberti, en Montequito, así como el nuevo comedor del CEIP Maestro José Varela y la reforma del IES Cantely. Los trabajos de mejora y modernización del IES Torre de Doña María se encuentran en también fase de contratación. El resto de intervenciones previstas en los colegios El Palmarillo y 19 de abril están en diferentes fases de la redacción de los proyectos.